
  

  

 

 

 

～楽天ＩＴスクール 代表チーム決定～ 

テクノロジーを活用しながら「理想の未来」を創るための具体

的なアイディアを企画・立案してきた能登高生たち。その校内発 

表会が 11月 14日（木）、本校第一体育館で行われ、「移住を考え 

ている人と町民をつなぐ交流拠点施設をつくり、アプリを使って 

共有キッチンで食べたいもののリクエストができる仕組みを」と 

提案した、堤 楓花（32H）さんをリーダーとしたチームが選出さ 

れました。チームは 12月、東京での成果発表会に参加します。 

【喜びの声】（堤 楓花、宮本梨沙、鍛治怜花、今井みつき） 

個人としては良い発表になったと思います。発表後の審査中、

後輩たちは落ち込んでいたので、慰めるのに必死でした。でも自

分たちのチームの名前が呼ばれたとき、すごく喜んでいたので、

一安心しました。これからは前の発表の改善とプランの見直し、

また新しい意見を取り入れ、東京での発表に向けて、準備してい

きたいと思います。能登高生として、素晴らしい発表になるよう

努力します。（堤） 

 
能登高校「カレーの日」能登高校「カレーの日」能登高校「カレーの日」 

 11月 23日（土）能登高校ＰＴＡ主催の「カレーの日」が開催されました。当日は土曜スクールで 1・2年生徒 

が登校しており、授業終了後、生徒たちは調理室に準備されたカレーをつぎつぎに受け取り、おいしそうに食べ

ていました。具材は全てご家庭からの寄付で、水産・農業選択の生徒たちの協力を得て調理したものです。中に

はお替りする生徒もいて、大盛況の「カレーの日」になりました。 

 11月28日（木）～12月10日（火）にかけて、県立学校における教

育活動等を県民の皆様に紹介する「文教会館教育資料ロビー展」に

能登高校が出展致しました。能登高校の活動の一端を示す良い機会

になったものと思います。 
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恒例の「文教会館教育資料ロビー展」に出展！ 

   

 

 

 



 令和元年 11月 22日～25日にかけて宮崎市

の生目
い く め

の杜
もり

運動公園テニスコートで開催さ

れた標記大会に、北信越代表として参加した

本校の３選手（寺本 隼・端山羅行・松本 隼）が持てる力を

発揮し、素晴らしい結果を残しました。成績は次の通りです。 

寺本  隼（21H）ダブルス準優勝 

松本  隼 (11H) シングルス５位（ベスト８） 

ダブルス５位（ベスト８） 

端山 羅行 (21H) ダブルス（ベスト１６） 

1 月行事予定 

5 日（日）センター試験同時刻模試①         19日（日）大学入試センター試験②、2年進研記述模試② 

6 日（月）センター試験同時刻模試②                   情報処理検定 

7 日（火）始業式、服装容儀指導⑤         20日（月）センター試験自己採点 

1、2年課題テスト、進路希望調査③    23 日（木）税教室（2年） 

11 日（土）鳳雛塾⑬（模試対策）          25日（土）進学三者面談、第 3回英検 

14 日（火）面談週間（45分授業）～20日（月）      26 日（日）簿記実務検定、鳳雛塾⑬（模試対策） 

17 日（金）センター試験出発、第 3 回漢検            危険物取扱者試験③ 輪島市 

18 日（土）大学入試センター試験①                 28 日（火）3年 3学期末考査時間割発表 

土曜スクール⑪、1、2年進研記述模試① 30日（木）いじめ調査 

第 14回ソフトテニスジャパンカップ 

「競技者育成プログラムＳｔｅｐ４」 

～
健
康
的
な
食
生
活
が
活
力
の
源
で
す
～ 

  
１１
月
８
日
（
金
）
、
能
登
町
食
生
活
改
善
推
進

協
議
会
（
ヘ
ル
ス
メ
イ
ト
）
６
名
と
能
登
町
健
康

福
祉
課
職
員
１
名
が
来
校
さ
れ
、
今
年
度
の
「
高

校
生
食
育
講
座
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

 

本
校
の
生
徒
１９
名
（
３２
Ｈ
進
路
決
定
者
）
が
受

講
し
、
講
話
を
聴
講
し
た
後
、
ぶ
り
の
照
り
焼
き

を
は
じ
め
と
し
た
郷 

土
料
理
、
青
年
期
向 

け
の
献
立
等
を
実
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に
調
理
し
ま
し
た
。 

 

食
育
を
通
し
て
豊 

か
な
心
が
育
ま
れ
る 

こ
と
を
望
ん
で
い
ま 

す
。
講
師
の
先
生
方 

に
感
謝
で
す
！ 
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本
事
業
は
地
域
の
産
業
に
つ
い
て
学
び
、
ク
リ
エ
イ
テ
ィ
ブ 

な
視
点
で
物
事
を
考
え
ら
れ
る
生
徒
の
育
成
を
目
指
し
て
、
県 

の
主
催
で
年
に
２
回
実
施
さ
れ
て
い
る
事
業
で
す
。 

 

今
年
度
の
第
１
回
目
は
石
川
職
業
能
力
開
発
短
期
大
学
校
で
、 

ま
た
、
２
回
目
は
１２
月
３
日
（
火
）
に
穴
水
村
田
製
作
所
で
開 

催
さ
れ
ま
し
た
。
本
校
か
ら
は
１
年
生
普
通
科
の
生
徒
４０
名
が 

参
加
し
モ
ノ
づ
く
り
の
素
晴
ら
し
さ
を
体
感
し
て
き
ま
し
た
。 

【エイズ講演会】12 月 4 日（水）に２年を対象として今年度のエ

イズ講演会が実施されました。講師に恵寿総合病院の大内喜美子助産

師様をお迎えして、「大人への一歩」と題してお話して頂きました。 

【生徒の声】 

・授業で聞くよりも、大変さやどうなってしまうのかなどが分かりやす 

く、病院で働いている親に聞きにくいことが聞けた気がしました。 

                        （22H 男子） 

・健康というのは心も体もどちらも元気な状態のことを言うのだと知り

ました。また感染症についての知識も得ることができて良かったです。 

                         （21H 女子）  

 

 


